



PRÉFET DU FINISTÈRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 27 septembre 2022

Échouage d'un rorqual sur l'île Tristan à Douarnenez

Un rorqual s'est échoué mort cet après-midi sur l'île Tristan. Les premières constatations laissent supposer qu'il s'agit du rorqual qui s'est échoué vivant le 19 septembre dernier sur la plage de Ty an Quer à Ploéven et reconduit en mer dans la nuit du 20 septembre.

La position de la carcasse sur cette île ne permettant pas de réaliser les opérations d'équarrissage sur place, des moyens nautiques sont actuellement mobilisés pour tenter de procéder au remorquage de l'animal vers une plage réunissant de meilleures conditions de prise en charge.

Les équipes du Parc Naturel Marin d'Iroise dans le cadre du réseau national d'échouage (pilote par l'observatoire PELAGIS) procéderont sur place à l'ensemble des prélèvements scientifiques nécessaires, avant que le corps de l'animal ne soit évacué par voie terrestre.

Contact presse

Bureau de la communication interministérielle

Tél : 02 98 76 29 51 / 02 98 76 29 66

Mél : pref-communication@finistere.gouv.fr